

**Von:** Andreas Schuch

**Gesendet:** Dienstag, 19. Juni 2018 22:21

**An:**

**Betreff:** Antrag Schuch zu Straßenausbaubeiträgen

Hallo zusammen,

nachfolgend, wie im HFA vorgestellt, mein Antrag zum Thema "Straßenausbaubeiträge" mit der Möglichkeit um Beratung in den Fraktionen:

1. Der Magistrat wird gebeten, sich auf Landesebene und über den Hessischen Städte- und Gemeindebund (HSGB) dafür einzusetzen, dass den hessischen Kommunen ab dem Jahr 2019 Landesmittel in geeigneter Form und ausreichender Höhe für Zwecke der "grundhaften Straßensanierung" zur Verfügung gestellt werden.
2. Eine weitere Beschäftigung der politischen Gremien der Stadt Pohlheim mit dem Thema "Straßenbeiträge" soll erst nach der Landtagswahl 2018 bzw. mit dem Vorliegen von konkreten Absichtserklärungen der (neuen) Landesregierung stattfinden.
3. Die laufenden Vorbereitungen der Verwaltung für eine Einführung "wiederkehrender Straßenbeiträge" sollen sich auf die Erstellung eines Zustandskatasters von Pohlheims Straßen fokussieren.

--

Mit freundlichen Grüßen aus Pohlheim

Andreas Schuch

*Diplom-Geograph*